Bericht Pistole 2018

Liebe Schützenkameradinnen

Liebe Schützenkameraden

Ein strenges aber gutes Jahr haben wir hinter uns. Die letzten Resultate sind da und die verschiedenen Listen erstellt. Leider konnte ich keine Jahreskonkurenz in 25m und 50m erstellen da zu wenig, bis gar keine Schützen die entsprechenden Stiche geschossen haben.

Es gab aber auch in dem Jahr viel Sonnenschein.

Rico Duff hat beim feldschiessen in Sars-sut 180 P. geschossen. Herzliche Gratulation.

Das Kantonale Schützenfest hat viel Einsatz und Energie gekostet. Es war aber auch eine Bereicherung im Bezug auf Freundschaft, Kameradschaft, Miteinander und das Füreinander. Bei dieser Gelegenheit möchte ich nicht versäumen, euch allen ganz herzlich für euren Einsatz zu danken.

Auch das Surselvastich Final ist da nochmals eine Erinnerung wert. Einen herzlichen Dank an alle Schützen die dabei waren. Es war ein geselliger und schöner Nachmittag wo die Resultate zweitrangig und die gute Stimmung alles wett gemacht hat.

Unfallfrei kamen wir über die Runden.

Zeit und Geduld miteinander und füreinander ist das Wunderbarste, dass wir einander schenken können.

Auch im neuen Jahr ist jeder gefordert und gefragt. Weiterhin wünsche ich euch viel Freude und gut Schuss.

Es Grüsst euch herzlich

Für das Ressort Pistole

Marlis Oertli